

La République du Centre, 8 juillet 2013

De nombreux visiteurs à la 31^e foire aux bestiaux



INAUGURATION. Les élus autour du maire Nicole Péot, qui s'applique à couper le ruban.

Dimanche, Nicole Péot, maire de Sainte-Geneviève-des-Bois, entourée du sénateur Jean-Pierre Sueur, du conseiller général Alain Grandpierre, du maire de Château-Renard Marc Bénédic et d'autres élus du canton, a inauguré la 31^e foire aux bestiaux, après un défilé dans la rue principale.

La foire a rassemblé de magnifiques chevaux, poneys et ânes ainsi que de nombreux animaux de basse-cour pour le plaisir des enfants. Les gourmands pouvaient déguster boudins, charcuterie, macarons et autres douceurs. Comme chaque année, la foire a drainé un grand nombre de visiteurs. ■



CHEVAUX. De nombreux animaux ont été présentés au public.